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〔　教育長開会宣言　〕　

会 議 要 旨

議案第４号「「日川高等学校グラウンド人工芝生化事業」に係る山梨県公募型プロポーザル
方式事業者選定委員会委員の委嘱・任命について」と議案第５号「統合型校務支援システム
導入業務に係る企画提案審査会委員の委嘱・任命について」は附属機関の委員の委嘱に関す
る案件であり、議案第６号「訴訟の対応について」は係争中の訴訟に関する案件であり、そ
の他報告２「令和７年度山梨県公立小中学校における１人１台端末の導入業務について」は
個人情報を含む案件である旨が教育長から発言され、出席委員全員が了承のうえ非公開とし
た。
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１
第 号

［説明］ 学校施設課
（非公開：会議の要旨）

第 号
［説明］ 義務教育課
（非公開：会議の要旨）

第 号
［説明］ 義務教育課
（非公開：会議の要旨）

２ な　　し

３
令和７年度山梨県公立小中学校における１人１台端末の導入業務について
［説明］ 義務教育課
（非公開：会議の要旨）

令和６年度山梨県新体力テスト・健康実態調査結果について
［説明］ 保健体育課

(3)

橋 本 委 員 体力面はコロナ禍から取り組みを経てかなり改善しているのが分かりまし
た。スマートフォンやテレビの視聴時間の長さや朝食を食べないことが体力
面に影響を及ぼしていることも分かりました。
学年が上がるにつれて朝食を食べない割合が増加する傾向があるとのことで
すが、小学生が朝食を取らない理由は分かっているのでしょうか。

山 本 課 長 小学生の朝食欠食は残念ながら年々増えております。これまでは朝食を食べ
る子どもを増やすことに目をむけておりましたが、現在は朝食を食べない割
合を減らそうという流れになってきております。
朝食を食べない理由につきましては、睡眠時間が少なく食欲がないため朝食
を食べない、家庭の事情で用意されていないなど様々な理由があると聞いて
おりますが、教育委員会といたしましては個々の事情に応じた対応をするよ
う一昨年通知を発出して取り組んでいるところであります。

【原案どおり決定】

報 告 事 項

その他報告
(2)

【 了 知 】

　令和７年度山梨県公立小中学校における１人１台端末の導入業務について、業務の目
的、導入経過、導入にかかる審査委員の説明があり、全委員により了知された。

【原案どおり決定】

5 統合型校務支援システム導入業務に係る企画提案審査会委員の委嘱・任命について

【原案どおり決定】

6 訴訟の対応について

　統合型校務支援システム導入業務に係る企画提案審査会委員の委嘱・任命について、
業務の内容、企画提案審査会の設置根拠、構成人数等に関する説明、任命する委員名簿
の提示があり、全委員の賛同により原案どおり決定された。

　訴訟の対応について、事案の内容、訴訟の判決等の説明を受け、全委員の賛同により
原案どおり決定された。

4 「日川高等学校グラウンド人工芝生化事業」に係る山梨県公募型プロポーザル方式
事業者選定委員会委員の委嘱・任命について

　「日川高等学校グラウンド人工芝生化事業」に係る山梨県公募型プロポーザル方式事
業者選定委員会委員の委嘱・任命について、選定委員会の設置根拠、構成人数等に関す
る説明、任命する委員名簿の提示があり、全委員の賛同により原案どおり決定された。

議 案
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〔　教育長閉会宣言　〕　

以　　　上

山 本 課 長 今回は体力テスト・健康実態調査について報告させていただきましたが、別
に学校保健調査がありまして、こちらでは今後の対応策の一つとして様々な
事情への個別対応について記載しております。また、食育については教育委
員会だけでなく他の機関と連携する中で様々なチャンネルで対応していく必
要があると考えております。

橋 本 委 員 よろしくお願いします。

教 育 長 ありがとうございました。

【 了 知 】

橋 本 委 員 高学年になるにつれて朝食を食べない割合が増えているので、低学年からの
指導が重要だと思います。また、家庭の状況や生活習慣もかなり影響してい
ると思いますので、子供への指導とともに保護者へも朝食の重要性について
指導する機会を設ける必要があると思います。
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